

MANIFIESTO CÍRCULO DE SILENCIO-MAYO 2022

Comprometidos con las familias

El pasado marzo de 2021 el Papa Francisco inauguró el Año de la Familia y que finalizará el 26 de junio. Nos invita a que este año sea "un renovado y creativo impulso pastoral para poner a la familia en el centro de la atención de la Iglesia y de la sociedad"

Desde Caritas Diocesana de Coria-Cáceres queremos hacernos eco de sus palabras en esa Exhortación, recordando que "la fuerza de la familia reside esencialmente en su capacidad de amar y enseñar a amar". El amor al otro por ser quien es, nos mueve a buscar lo mejor para su vida.

En los últimos dos años la situación excepcional que hemos vivido ha tenido una serie de efectos en las familias. Partiendo del análisis de la realidad de las familias atendidas en Caritas Diocesana de Coria-Cáceres en 2021, podemos señalar que las familias tras la pandemia de la Covid-19 continúan acumulando crisis. Además de la crisis económica que ya arrastraban anteriormente y les dificultaba tener unas condiciones de vida dignas, con múltiples dificultades para cubrir las necesidades básicas (alimentación, mantenimiento de la vivienda, pago de alquileres, suministros...) presentan otras dificultades o necesidades como son: la necesidad de apoyo emocional, apoyo en la crianza de los hijos y tecnológico.

Desde Caritas, recordamos a las Administraciones la necesidad de articular políticas favorables a las familias que beneficien a todas las personas, especialmente a aquellas que atraviesan situaciones de mayor dificultad por no poder acceder a un empleo digno y estable.

En palabras del papa Francisco, "los servicios que la sociedad presta a los ciudadanos no son una forma de limosna, sino una verdadera deuda social, respecto a la institución familiar, que es la base y que tanto aporta al bien común de todos". En esa misma línea, el pontífice recuerda que las políticas sociales destinadas a apoyar y a proteger a la familia deberían ser la justa devolución de la importante e insustituible labor que desarrollan los hogares por el bien común y para la construcción de sociedades emocionalmente sanas.

Este Círculo HOY se celebra por la misma causa también en 27 localidades de Cáceres y en Salamanca. En el mes de junio, volveremos como cada último jueves de mes a encontrarnos en este espacio para movernos por los DERECHOS DE TODOS. Gracias a todos los que os unís sin mirar para otro lado.